

A l'Hôtel-Dieu

— o —

Mercredi, le 8 mai, dans la chapelle de l'Hôtel-Dieu du Précieux-Sang, Sa Grandeur Mgr Roy, assisté de M. l'abbé J. La-berge, a fait une cérémonie de consécration de pierres d'autel.

A Régina, Sask.

— o —

Nous apprenons, par la *Northwest Review*, de Winnipeg et le *Catholic Register*, de Toronto, que S. G. Mgr Mathieu, évêque de Régina, entreprend la construction d'une cathédrale et d'un palais épiscopal, au coût total de \$ 140.000. Le progrès religieux, dont cette entreprise est l'indice certain, ne peut que nous réjouir grandement.

Pour l'instruction publique

— o —

La session du printemps du Comité catholique du Conseil de l'Instruction publique s'est tenue mercredi et jeudi de cette semaine. NN. SS. les archevêques et évêques de la province de Québec y ont assisté, à l'exception de S. G. Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, de S. G. Mgr Lorrain, évêque de Pembroke, et de S. G. Mgr Blanche, vicaire apostolique du golfe Saint-Laurent, auxquels leur état de santé n'a pas permis de se rendre à cette réunion.

Pèlerinage à Rome des premiers communiants de France

— o —

UNE SCÈNE DE L'ÉVANGILE

On lit dans la « Revue du Diocèse d'Annecy » :

Le Pape est le *Christ sur terre*.

Je ne sais si Souverain Pontife a jamais, plus que Pie X, réalisé cette définition.

Pie X a quelque chose du Sauveur Jésus dans l'affirmation de la vérité, de toute la vérité,—quelque chose de son dédain